



Communiqué de Presse

Le syndicat SUD TCL déplore et condamne fermement la destruction de l'outil de travail de dizaines de salariés suite à l'incendie du dépôt TCL de Lyon Perrache dans la nuit du 29 au 30 septembre.

Dans la situation actuelle de conflit où des centaines de salariés refusent la remise en cause de leurs conditions de travail, face à une direction hautaine et méprisante qui bloque toute négociation valable et constructive, les destructions du dépôt de Lyon Perrache ne servent pas la cause des salariés grévistes.

Lyon, le 30 septembre 2009

Contacts : Anissa BOUGHALMI, 06 29 14 16 64